

Desde las 15 horas

## Santo Tomás realizará feria de servicios estudiantiles

A partir de las 15 horas, Santo Tomás Punta Arenas realizará una feria de servicios estudiantiles, con el propósito de orientar y asesorar a estudiantes que buscan ingresar a la educación superior. Se presentará cada una de las carreras que imparte la casa de estudios, destacándose las nuevas para este año: Técnico en Deporte y Técnico en Administración Logística.

Daniela Torres, directora de Admisión y Asuntos Estudiantiles, comentó que “vamos a estar con los jefes de carrera atendiendo a todos los interesados que tengan dudas, por ejemplo, de cómo se pueden desempeñar laboralmente o en qué consisten las mallas curriculares. También estaremos orientando sobre las becas, financiamiento y como acceder a la gratuidad”.

Santo Tomás cuenta con el beneficio de matrícula a costo cero hasta el 12 de enero, que es exclusivo para estudiantes que ingresan este año a la institución e independiente de los resultados que obtengan en la PAES, pues no es requisito.

Hasta el momento, Servicio Social ha sido la carrera más solicitada, cerrando a dos semanas de iniciar el proceso de matrículas, inclusive con lista de espera.